
〇（左より）23日、競馬組合議会がありました。過去最高の売上げを記録するなど経営は好調ですが、従事者の確保につい

て質し、処遇改善を行い安定的な雇用を行うよう求めました。写真は新たに設置された超豪華な特別観覧席。 

〇（写真中・右）かるぽーと前の堀川は 

桜満開🌸SUP（スタンドアップパドルボ 

ード）で川下りを行い、念願だった浦戸 

湾内の丸山台に初上陸しました。明治初 

期は「此君亭（しくんてい）」という料 

亭があり、板垣退助や植木枝盛など自由 

民権家が集った場所でもあります。 
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＜県議会２月定例会報告②＞  

細木りょうの質問と答弁要旨 
問）災害後、仮設住宅に入居されている方が希望

すれば継続的に居住できるよう検討すべきでは。 

答）住宅再建困難の方を受け入れる住宅として仮

設住宅を再利用することは被災者の安定的な住ま

いの確保に有効な手段と考える。 

問）教員の働き方改革として余剰時数をどのよう

に削減していくのか。 

答）大幅に超えないよう注意喚起を行い、教育課

程の編成状況を確認していく。 

問）子どもや教員に大きな負担をかけ、過度な競

争教育を助長している「県版学力テスト」（毎年

約 3500万円の支出）は中止を。 

答）子どもの学力向上、授業改善に有効で必要な

ものであり今後も継続していく。 

＊独自に全国の実施状況を調査しましたが、「教

員の働き方改革のため中止した」「競争を煽るこ

とになるから実施していない」などの回答があり

ました。 

 

 

 

細木りょうの“まいゆう日誌” 

「特定利用港湾問題」 

議会閉会翌日 国へ指定受入を表明 

 3月 21日に議会が閉会した翌日、濵田知事は高知港・

須崎港・宿毛湾港を自衛隊等が演習場として使用できる

「特定利用港湾」の指定に合意することを国に伝達しま

した。 

県民に対し公開の場で一切説明を行わず、国に対して

も説明会の開催を要請することなく強権的に受け入れを

表明したことは県民無視、議会軽視も甚だしく到底認め

ることはできません。27日には約 250名が県庁前に集結

し、お堀前から抗議のスピーチ、シュプレヒコールを行

いました。参加者は、県民の不安に全く向き合わない知

事の対応に対し厳しく抗議。特定利用港湾の目的、デメ

リットなど含め県民に周知すること、県民への丁寧な説

明、議会での議決などを求めました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

委員会所属が決まりました 

総務 岡田よしひで・細木りょう 

危機管理文化厚生 塚地さち・岡本かずや 

商工農林水産 はた愛 

産業振興土木 中根さち 

 

共産党県議団も６名全員が参加しました。白紙

撤回に向け新たな署名や運動を提起し、議会で

も取り組んでいきます。 

 

はみだしヴォイス 今年は自由民権 150年の節目であり、民権の聖地「丸山台」では秋に記念行事も行われる予定だそうです。先日は市民有志のみなさ

んが清掃活動を行ってくださり、とてもきれいになっていました。本当にありがとうございました！！ 

 


